

LE DUO GAGNANT

Pour la 4^{ème} année consécutive, les élèves du Lycée de Place d'Armes ont été primés à la Bourse Kiwanis. Le Club Service offre depuis plus de 20 ans des récompenses aux titulaires du Baccalauréat Professionnel. Les membres et donateurs ont toujours eu à cœur de valoriser les élèves des lycées professionnels. Ils savent que ces établissements sont aussi des viviers de talents prometteurs.

Le concours a débuté par une présélection. Les co...achs de notre lycée, Mmes FLORELLA et HENRY ont donc travaillé en co...intervention afin de préparer nos élèves à cet exercice pas toujours évident de prise de parole en public.



Yann-Christophe CERETUS, Anne-Lise MARTHE-ROSE et Elisha POLOGNE de Terminale Métiers de l'Accueil ont ainsi pu se soumettre à un oral devant un jury constitué de 7 personnes. Ils ont parlé de leurs motivations de leurs projets d'études et du métier qu'ils souhaiteraient exercer plus tard.



En route pour l'oral de sélection

Yann-Christophe CERETUS et Anne-Lise MARTHE-ROSE ont franchi aisément cette étape. Ils se sont donc retrouvés parmi les finalistes et ont remporté chacun un prix d'encouragement lors d'une belle cérémonie qui a eu lieu à Fort-de-France le Mercredi 10 Juillet 2024. Cette remise de prix s'est déroulée en présence des Présidents des Clubs Kiwanis de Fort-de-France et de Schœlcher, du DRAFPIC représentant la Rectrice et d'un des Directeurs du Crédit Mutuel, nouveau mécène de la manifestation. Mme la Provisoire et

l'équipe de coachs ont également assisté à ce grand moment.





Les familles étaient bien sûr là, elles aussi.



Nos élèves de Métiers de l'Accueil nous quittent en beauté !



C'est leur engagement, leur persévérance, leur rayonnement et bienveillance qui ont retenu l'attention du jury et qui ont marqué leurs passages au LPPA.

Nous ne pourrons les oublier !